
最近、ホームページ上で会員のみなさんの間でステロイド系の薬のことが話題になっ

ていますが、わたしの場合は１０年前に肝移植の手術をしましてから、免疫抑制剤の

一つとしてステロイド系の薬も服用しています。 

その関係かどうかわかりませんが、筋力が低下するなかでも馬術にチャレンジするこ

とができていますので、会員のみなさまに、少しでも明るい話題をご提供できればと

思っています。 

今年も現時点で、４か所から講演のご依頼も受けています。 

少しでもみなさまのお役に立てることがありましたら、いつでもご連絡ください。 

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。 

 

大川順一郎 

 


